



Morena instalará un módulo de afiliación en el Senado la próxima semana, informa Noroña

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, informó que la próxima semana acudirán a ese recinto la secretaria general de Morena, Luisa María Alcalde, y el secretario de Organización del partido, Andrés López Beltrán, para promover la afiliación a ese partido.

Indicó que inclusive se prevé instalar un módulo de afiliación en las instalaciones del Senado de la República, algo que ningún partido ha hecho en el recinto legislativo de Paseo de la Reforma.

“Viene, entiendo, que la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde; la secretaria general (Carolina Rangel Gracida), el propio secretario de Organización, López Beltrán; entonces sí va a venir la dirección el próximo martes, se instala inclusive aquí un módulo de afiliación o reafiliación a Morena. Yo aprovecharé para afiliarme formalmente a Morena”, dijo Fernández.

Según Morena, en los últimos 15 días de su campaña nacional de afiliación y credencialización, está por alcanzar el primer millón de afiliados.

En redes sociales, distintos legisladores han mostrado fotografías con Andrés López Beltrán para revelar su incorporación o reafiliación al partido en el gobierno, entre ellos Alejandro Murat; el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, y los diputados **Ricardo Monreal** y **Sergio Gutiérrez Luna**.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/14/morena-instalara-un-modulo-de-afiliacion-en-el-senado-la-proxima-semana-informa-norona-135041.html>